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EXITOSA JORNADA DE CAPACITACION EN METODOS 
ANTICONCEPTIVOS DE LARGA DURACION 
 

Este lunes el Programa Provincial de Salud Sexual y Procreación Responsable realizó para 
los equipos de Salud de la Provincia y Municipio una Jornada de Capacitación sobre 

métodos anticonceptivos de Larga Duración. 



 

 

 

 
 

 

 

 

 

29 DE OCTUBRE 
 

1969 ï Es inaugurada la Base Antártica Marambio. 
1961 -Toma de posesión del primer obispo de la Diócesis de Goya, monseñor ALBERTO PASCUAL 
DEVOTO. 
1984 ï Nace la arquitecta Argentina Gabriela Sibilin. 
2009 ï Inauguración de la Casa Museo Monseñor Alberto Devoto, ubicada en el Barrio San 
Cayetano,ingreso por calle Tucumán 290, de la ciudad de Goya.  
Quinto aniversario de la Asignación Universal por Hijo. 



 

 

 

 
 

 

  

  

EXITOSA JORNADA DE CAPACITACION EN 
METODOS ANTICONCEPTIVOS DE LARGA 
DURACION 
 

Este lunes el Programa Provincial de Salud Sexual y Procreación 
Responsable realizó para los equipos de Salud de la Provincia y Municipio 
una Jornada de Capacitación sobre métodos anticonceptivos de Larga 
Duración. 

 
 

La capacitación se brindó desde las 
9:00 en el Hospital Zonal ñDr. Camilo 
Muniagurriaò de la ciudad de Goya. 
 

Desde la Secretaria de Desarrollo 
Humano se cursó invitación a todos 
los agentes de salud que brindan sus 
servicios en las salas de atención, en 
la sala cabecera, CIC Sur y Norte y 
en los distintos centros barriales para 
participar de esta jornada. 
 

Brindaron la charla. La doctora 
Cecilia Karageusian, referente de la 
dirección Nacional de Salud Sexual y 
Reproductiva; Nora Ropelatto de la 
dirección General de Salud Materno 
Infanto-juvenil y el doctor Pablo 
Torres Jurado, referente del 
programa de Salud Sexual y 
Procreación Responsable Provincial.  
 

Pasado el mediodía, continuó el 
curso en CIC Norte con parte práctica 
de la colocación de estos 
anticonceptivos mediante maqueta y 
con pacientes. 
 

 
 

Se recibió instrumental para la 
colocación de Dispositivo Intra-
Uterino DIU en CIC Norte y Sur. 
Próximamente recibirán estos 
elementos sala de Puerto Boca y 
demás salitas municipales. 

 

LA MUNICIPALIDAD PAGARA SUELDO A LA 
TOTALIDAD DE SU PERSONAL EL MARTES 30 DE 
OCTUBRE 
 

La Secretaria de Hacienda y Economía de la Municipalidad de Goya, informa 
que desde el próximo martes 30 de octubre pagara los sueldos, 
correspondiente al corriente mes. 
 

La Secretaria Municipal informo que se abonara los sueldos a la totalidad del 
personal de planta permanente, contratados, funcionarios y concejales. 
 

Asimismo, se ha informado que los sueldos estarán disponibles en los lugares 
habituales de pago, cajeros automáticos y ventanilla. 



 

 

 

 
 

 

 
 

A sala llena se present· la revista porte¶a ñM§gnificaò 

CARMEN BARBIERI Y SU IMPONENTE ELENCO 
PONDERARON AL TEATRO MUNICIPAL DE GOYA 
 

ñMagn²ficaò, la imponente obra teatral de Carmen Barbieri, se presentó 
anoche, en el Teatro Municipal de la ciudad de Goya, una mega producción 
que propuso una puesta escénica inmejorable que el público Goyano 
aplaudió y ovacionó de pie. 
 

 
 

ñMagn²ficaò, la Mega Producci·n de 
Guillermo Marín y Juan Alzúa y la 
Dirección de la reconocida actriz, 
vedette y capocómica Carmen 
Barbieri, acompañada de un elenco 
de talentosos y queridos artistas por 
el público, ponderaron al Teatro 
Municipal, como ícono de la cultura 
de nuestra ciudad, provincia y de 
nuestro país, al ser el Teatro más 
antiguo del República Argentina. Así 
todos sus integrantes quedaron 
maravillados por la espectacularidad 
y belleza de nuestro Teatro y por el 
excelente estado de conservación en 
el que se encuentra. 
 

 
 

Con un vestuario de lujo, una 
imponente escenografía y la entrega 
absoluta de sus protagonistas, 

queridos y reconocidos ampliamente 
por el público. Sus variados y 
extraordinarios cuadros musicales, 
las más divertidas escenas de humor, 
los emotivos homenajes y el gran 
despliegue de producción hacen que 
ñMagn²ficaò, sea un espect§culo como 
su nombre lo indica digno de 
admiración. 
 

Así en diálogo con la prensa Federico 
Bal expres·: ñEstar en un Teatro 
histórico es impresionante, tuvimos el 
placer de estar en la ciudad de 
Corrientes y ahora el placer de estar 
en la ciudad de Goya, yo nunca vine 
a esta ciudad a hacer funciones, la 
verdad me parece increíble la gente, 
los aplausos del público, y es un 
placer estar en el Teatro más antiguo 
de nuestro país, un verdadero placer 
para nosotrosò. 
 

Del mismo modo la capocómica 
Carmen Barbieri manifest·: ñEl 
público Goyano es gente cariñosa, 
demuestra su cariño de otra manera, 
no es que los porteños no lo 
hagamos, estamos más 
acostumbrados a tener a los artistas 
más de cerca, pero la gente de aquí  



 

 

 

 
 

 

 
 
es muy cariñosa, la emoción que 
tienen, el amor que ustedes me 
demuestren, Graciasò. 
 

Por su parte la eximia bailarina y 
actriz, Valeria Archim· se¶al·: ñMe 
encantó el público, es divino, muy 
participativo, disfrutó un montón, nos 
encantan estas funciones, este 
Teatro es hermoso, hace cuatro 
meses que estamos de gira por la 
Argentina, nos encanta el 
espectáculo, el Show que lo tenemos 
y lo sentimos también en el público 
que le gusta, un placer estar en esta 
ciudadò, enfatiz·. 
 

Luego fue el turno del actor y cómico 
que deleitó a l público presente con 
sus monólogos y cuadros Marcos 
ñBichoò G·mez, qui®n maravillado por 
el Teatro Municipal se¶al·: ñEstoy 
asombradísimo y la verdad es 
emocionante ver un Teatro Municipal, 
nosotros que recorremos el país, ver 
un Teatro así, que está tan bien 
mantenido, cuidado, ojalá se pueda 
mantener porque es parte de nuestra 
cultura, de nuestra historia y es 
importante cuidar nuestra historiaò. 
 

En tanto que el Secretario de 
Gobierno de la Municipalidad de 
Goya, Dr. Marcelo Frattini, puso de 
manifiesto su satisfacción por haber 
traído a la ciudad de Goya, un 
espectáculo de esta naturaleza; 
ñPrimero ha sido un desaf²o, un lujo y 
un orgullo para todos los Goyanos 
traer una obra de estas 
características en nuestro Teatro, en 
el que tanto defendemos y que esto 
parecía imposible y como dijimos 
desde el primer día, no solamente era 
reabrirlo sino darle vida significaba 
traer obras de distinto tipos, 
musicales, teatrales, y obras de este 
nivel que solo se podían ver si uno 
viajaba a Buenos Aires. Hoy tenemos 
un Teatro lleno, maravilloso y que 
nuevamente tuvimos localidades 
agotadas, el público de Goya viene 
acompañando y esto nos indica el 
camino que debemos continuar 
haciendoò. 
 

Comentó además el Cronograma de 
actividades en el Teatro Municipal 
para el transcurso del mes de 
noviembre y diciembre: ñBuscamos 
que el público sea variado y que 
todos puedan acceder, el 3 de  
 

 
 
noviembre se presentan dos obras 
infantiles, ñEL MUSICAL DE LOS 
PONYSò Y ñLA SIRENITA, UN 
MUSICAL BAJO EL MARò, luego 
tendremos a los Sheriddan , la Obra 
del Padre Pedro , Amboé cerrando el 
ciclo de espectáculos musicales, así 
que estamos muy contentos por la 
respuesta de la ciudadanía, nuestro 
mejor esfuerzo está dado en hacer 
los mejores contratos y que al 
Municipio no le sea costoso, no es 
una cuestión lucrativa nuestro trabajo, 
sino culturalò. 
 

 
 

Asimismo se refirió a la realización de 
la 5° Fiesta Provincial del Inmigrante 
que se llevó adelante este último fin 
de semana en nuestra ciudad: ñ Es 
muy importante su realización, una 
Fiesta de esta envergadura tal vez los 
Goyanos aún no la valoran, pero 
continuamos a nivel provincial, para 
que la ciudad de Goya sea la sede de 
la Fiesta Provincial del Inmigrante, y 
se da por dos cuestiones 
fundamentales, la primera porque 
Goya fue un canal a dónde venían los 
inmigrantes, nosotros tenemos uno 
de los Hoteles del Inmigrante, de los 
siete que se construyeron , solamente 
tres están en pie, y que lo que 
estamos tratando es de convertirlo en 
un museo para reconocer sus raíces 
y destacar que la Fiesta del 
Inmigrante es un encuentro cultural 
que tiene que ver con el intercambio 
de cultura, tanto en la música, en el 
arte, en el teatro, como de la cultura 
gastronómica, es por eso que 
debemos reconocer que la 
Inmigración, que somos 
descendientes de esa inmigración de 
una u otra manera y que de ello surge 
nuestra identidad, y estamos muy 
contentos que la valoricemos y vaya 
creciendo día a día y espero que los 
Goyanos lo podamos entender y 
valorar como se debeò, finaliz·. 

 



 

 

 

 
 

 

 
 

EL DESFILE DE COLECTIVIDADES ABRIO EL 
PASO A UNA INOLVIDABLE FIESTA DEL 
INMIGRANTE 
 

La tarde del sábado brilló por el paso de las columnas de cada una de las 
colectividades que se sumaron al desfile de la Fiesta Provincial del 
Inmigrante, organizada por la comisión y con el apoyo de la Municipalidad de 
Goya. El desfile anticipó el desarrollo de eventos que en su conjunto 
evidencio un crecimiento de la Fiesta. 
 

 
 

Un grupo numeroso de colectividades 
se vistió de gala para desfilar por las 
calles de Goya.  Desde las 17 las 
diferentes delegaciones comenzaron 
a llegar a la plaza Mitre y los 
llamativos trajes típicos coparon las 
principales calles de esta ciudad. 
 

Recorrieron las calles para llegar 
finalmente al Predio Costa Surubí, 
donde los organizadores de cada 
colectividad presentaron sus platos 
típicos, sus espectáculos de ballet, y 
otros atractivos. 
 

 
 

El viernes había sido la noche de 
apertura de la Fiesta con un acto 
oficial. Las actividades continuaron el 
sábado 27 a la tarde con el desfile. 
Esa espléndida movida se desarrolló 
desde la Plaza Mitre, por calles 
Belgrano y España. Una hora 
después de las 18, iniciaron el 
trayecto, conformando una hilera de 

camionetas que llevaban a las reinas, 
seguidas por grupos de personas con 
ropas típicas de las distintas 
colectividades. 
 

Las delegaciones iban recogiendo en 
el camino muestras de simpatía y 
aliento de los vecinos que las veían 
pasar. Llegaron hasta Predio Costa 
Surubí que fue escenario de la Fiesta. 
 

Colorido, y emotivo, así fue el desfile 
inaugural de la Fiesta Provincial del 
Inmigrante que se realiza cada año 
como uno de los eventos que marca 
el desarrollo de los acontecimientos 
principales. 
 
LA FIESTA 
Desde las 21 horas de ese sábado se 
dio espacio a la presentación de 
colectividades y ballets, siendo la 
actividad atrayente la Elección y 
Coronación de la Reina de la Fiesta. 
 
Durante la noche se hizo la segunda 
presentación (la primera fue en la 
noche inaugural), de las reinas en 
traje típico que dieron sus saludos en 
el idioma original de los países que 
representaron. 
Después, continuaron presentándose 
los ballets de las colectividades.  


